



## Un budget sans avenir

Un premier exercice budgétaire est, normalement, le moment pour faire connaître la vision d'une majorité sur la durée de son mandat. Si pour l'exercice 2015, une réelle politique planifiée et anticipée n'a pas été exposée, nous avons pu par contre, nous rendre compte, de ce qui n'est pas prioritaire.

En effet, il est clair que la jeunesse n'est pas la priorité de cette municipalité. Avec un budget jeunesse diminué de 60%, le message est limpide. Et c'est sans compter les 20 000 euros de moins de subvention à la MJC. Et ce n'est pas le seul indicateur inquiétant.

Nous avions réalisé une étude de prospective scolaire, pour définir une stratégie, afin de garder un équilibre de nos écoles dans chaque quartier. Cette étude a permis d'évaluer, entre autres, le type et le nombre de logements à réaliser dans les futurs projets urbains, dans des quartiers stratégiques comme l'Hoirie, le Champ de la cour, le Chevalon... L'objectif étant de conserver nos classes, voire reprendre une évolution à la hausse de l'accueil d'enfants dans les différents groupes scolaires (pour rappel, 7 classes ont fermé en 7 ans).

Des logements adaptés aux revenus des familles avec des jeunes enfants sont indispensables au maintien du dynamisme de notre ville. Le nouveau projet de l'Hoirie ne permettra pas ou peu à des jeunes familles de se loger sur la commune, ni aux jeunes couples, nos enfants par exemple, de réaliser un parcours résidentiel leur permettant de rester sur Voreppe. Dans ces conditions, on n'en sera plus sous peu à se demander combien de classes vont fermer mais quel groupe scolaire ! Debelle, Achard, Stravinsky, Stendhal : tous font partie de l'histoire de Voreppe, lequel sera sacrifié ?

La population de Voreppe diminue et vieillit c'est un fait, et ce n'est pas avec les choix de la municipalité que cela va changer. Cette tendance ne pourra s'inverser que sur le moyen et long terme. Et c'est en anticipant dès à présent que cela sera possible.

N'est-ce pas le rôle d'une municipalité de réfléchir à l'avenir de la commune ?

Cela peut-il se faire sans le dynamisme de la jeunesse ?

Le groupe Voreppe Avenir <http://VoreppeAvenir.fr>

## L'Hoirie, un condensé de valeurs

Vous avez reçu, avec ce magazine, un supplément de 4 pages sur le nouveau projet de l'Hoirie. Au-delà d'une promesse de campagne qui sera tenue, nous en faisons un projet à hautes valeurs ajoutées.

> Valeurs d'honnêteté. Parce que nous nous étions engagés devant tous les Voreppins à revoir ce projet mal dimensionné et conçu dans l'idéologie et non dans le pragmatisme et l'écoute.

> Valeurs de démocratie. Parce que nous avons voulu écouter avant de proposer. Parce que nous informons et concertons par des réunions publiques dépassionnées, avec la population et les groupes d'habitants, avant de décider.

> Valeurs de respect. Parce que ce projet doit rester à l'échelle de Voreppe, à taille humaine. Il doit respecter son environnement immédiat et ceux qui y résident. Les densités et les hauteurs ont été revues pour préserver l'identité de Voreppe.

> Valeurs de solidarité. Parce que ce projet comportera de 20 à 21,6 % de logements sociaux, un taux réaliste, conforme à la réglementation et en adéquation avec les besoins de Voreppe.

> Valeurs de développement durable. Parce que le développement durable n'est pas un dogme, mais une prise de conscience collective. L'essentiel n'est pas dans ce label obtenu en 2013, dont on sait qu'il est attribué quasiment systématiquement à tout dossier déposé. Ce n'est pas non plus une question d'affichage budgétaire. C'est une question de comportement. À ce titre, l'Hoirie sera un projet totalement respectueux de l'environnement

Ces valeurs constituent les fondements qui guident notre manière d'aborder la chose publique (*res publica*), au service de l'intérêt général.

**Pour Voreppe 2014, les élus de la majorité municipale.**